

LA VIE ASSOCIATIVE

CLUB D'AMITIÉ AUX ANCIENS

C'est de beau matin et avec le soleil que les adhérents du Club ont pris la route pour PARIS, le 12 juin dernier. Pour cette « ultime sortie » d'une journée, nous avions choisi une bonne destination !

A notre arrivée sur les quais de Seine, nous avons fait quelques pas en direction de la Tour Eiffel !

Il n'y avait pas trop de touristes, et nous avions un « coupe fil » nous permettant d'entrer et de monter, sans bousculades, au 1er étage, vers la Brasserie Madame, tenue par le chef étoilé Thierry MARX.

Bien sûr, compte tenu des tarifs proposés, nous avions commandé un menu brasserie, relativement simple.

Mais il y avait la qualité, le décor, le décorum, la gentillesse et la disponibilité du Personnel.

Sans oublier la vue à 360° sur la Capitale, notamment l'esplanade du Trocadéro et la Seine.



Un très beau et bon moment de convivialité.

A l'issue de ce déjeuner, il y avait un « quartier libre », permettant à chacun de visiter, à son rythme, la tour Eiffel, avec les escaliers et/ou les ascenseurs.

Vers 15h30, tous les participants se retrouvaient au pied de cette magnifique tour, pour se rendre vers le quai d'embarquement (tout proche) des bateaux mouches.

Pendant plus d'une heure, navigation commentée tout au long des quais de la Seine.... Sous un grand soleil.

Et c'est le cœur gros, que nous avons retrouvé nos cars, à proximité du bateau, pour reprendre la route vers notre commune.

Une très belle journée qui restera un excellent souvenir.

Un grand merci à nos deux chauffeurs qui ont été présents et très prévenants envers nos adhérent(e)s à l'encontre des quelques personnes qui rencontraient des difficultés de déplacements.

De retour le 20 octobre, que dire de notre voyage annuel ; cette année croisière fluviale sur le Rhin, la Main et la Moselle, 49 participants !

Nous sommes partis de bon matin, le mardi 14, direction Strasbourg, pour embarquer sur le bateau Croisieurope « La Bohème » où nous avons pris tous nos repas (excellents d'ailleurs !).

Arrivée en fin de journée, après installation dans nos cabines, nous avons eu le pot d'accueil et le dîner.

Le bateau s'est mis en route, navigation de nuit et le 15,

Imprimé depuis Calameo.com à FRANCFOR

L'après-midi, nous avons flâné dans la vieille ville et pu admirer la superbe Cathédrale impériale. Puis le bateau s'est dirigé vers la Moselle.

Le mercredi 16, nous étions à COCHÈM ou nous avons visité un superbe château datant de l'an 1000, le Château REICHSBURG.

Le vendredi 17 au matin, la navigation sur les méandres de la Moselle nous a permis de découvrir ses versants couverts de vignobles et de superbes paysages, avec les couleurs automnales.

Arrivés à COBLENCE, nous avons découvert cette ville à la confluence de la Moselle et du Rhin, son centre historique ainsi que la statue représentant l'Empereur Guillaume 1er.

Puis, le bateau nous a ramenés sur le Rhin romantique, avec ses châteaux, ses villes historiques, ses vignobles, de sublimes paysages et le célèbre rocher de la Lorelei, et la statue de la célèbre Sirène... liée à l'histoire et à sa célèbre légende.

Arrivée à RUDESHEIM, nous avons pris un petit train nous permettant de découvrir cette ville, de visiter une cave historique du Bassenheimer Hof (avec dégustation de très bons vins, bien sûr !)

Avant de regagner notre bateau, nous avons découvert un très beau musée de musiques mécaniques, dans une bâtisse historique du XVI^e siècle. Impressionnante collection d'instruments en état de marche !!!! Impressionnant !

Après dîner, nous sommes allés dans un café, pour déguster le célèbre RUDESHEIMER KAFFE... Hélas, sans musique, ni décorum... Qui semble avoir disparu depuis le Covid, en 2020 !!!! Grosse déception, pour les quelques participants ayant fait cette croisière, avec le Club en 2010 !

Puis le dimanche 19 octobre, navigation vers MANHEIM et direction (en car) vers HEIDELBERG pour découvrir l'extérieur d'un grandiose château (partiellement en ruine) en grès rose. Après cette visite et un petit tour dans cette ville nous avons regagné notre bateau pour la dernière soirée « guinguette ».

Bien entendu, dans la semaine, nous avons eu une soirée de Gala, avec une superbe ambiance !

Lundi 20 au matin, nous avons repris notre car pour un retour sur Villers-Écalles, après un excellent (mais trop copieux) déjeuner à VERDUN, au restaurant AU CLAIR DE LUNE.

Nous nous sommes séparés à notre arrivée, avec une grosse pluie, qui a permis de cacher la « pluie » que certaines et certains participants avaient dans leurs yeux !!!!!

Raymond BEAUCHEF



LA VIE ASSOCIATIVE

UNE PAGE SE TOURNE...

Cette année marque la fin d'une belle et longue aventure associative : le Club d'Amitié aux Anciens cesse ses activités faute de repreneur.

C'est lors de l'Assemblée Générale du 15 novembre, en présence de Christophe BOUILLON, de Pierrette CANU, Conseillers Départementaux, de Valérie GRANLIN et Janine MOUTON, Adjointes, des membres du bureau et de tous les adhérents, que Raymond BEAUCHEF a annoncé sa décision de quitter la présidence du Club après presque 38 ans d'engagement, de dévouement et d'amitiés partagées. L'association sera dissoute prochainement.

C'est en effet en 1988 que Raymond BEAUCHEF, convaincu par Odette LESOBRE (présidente de ce club de 1978 à 1987), est devenu président. Plusieurs vice-présidents, secrétaires et trésoriers se sont succédés tout au long de ces années mais Raymond BEAUCHEF est resté fidèle à son poste de président. Il a été un animateur infatigable, un véritable lien fédérateur pour tous les moments de convivialité.

Sous son impulsion, les adhérents du Club ont vécu de beaux moments : des sorties d'une journée, des activités mais surtout des voyages inoubliables... autant de moments qui resteront dans la mémoire de ceux qui y ont participé. Malgré les difficultés rencontrées quelquefois, Raymond BEAUCHEF a toujours tenu à maintenir l'esprit du club : l'amitié, l'écoute et le plaisir de se retrouver. Il a su rester attentif à chacun, attentif à ce que tout se passe bien. C'est cet esprit chaleureux qui a permis à tant de nos aînés de vivre ensemble des instants précieux.

La commune regrette la disparition de cette association qui occupait une place importante dans le tissu social local.

Un grand merci à Raymond BEAUCHEF pour son énergie, son altruisme et sa bonne humeur, à son épouse Véronique qui l'a toujours soutenu et aidé depuis le début de cette aventure, à tous les membres du bureau et à tous les adhérents qui l'ont suivi pendant toutes ces années.

Avant de prendre le verre de l'amitié, les représentantes de la municipalité, Christophe BOUILLON et Pierrette CANU ont offert quelques présents à Raymond BEAUCHEF, aux membres du bureau et à quelques bénévoles présents depuis la création de l'association.

Mais la plus belle surprise est venue de Gérard LESEUL, Député, qui a offert à Raymond BEAUCHEF ébahi, la médaille de l'Assemblée Nationale afin de le remercier pour son investissement au sein du Club d'Amitié aux Anciens.



Et c'est après toutes ces émotions que nous avons pu lever nos verres.

Janine MOUTON

ASSOCIATION DU SOUVENIR DE VILLERS-ÉCALLES

Notre association assure tous les ans, le souvenir de nos anciens combattants que nous soutenons, en les accompagnant pour se rappeler de leur courage et dévouement, aux cérémonies des deux monuments de la commune. Le 8 mai et le 11 novembre (à 11 h). Et surtout éviter de les oublier.

Notre association, s'est agrandie, et nous partageons cette action avec de nombreuses personnes qui ont envie que ces cérémonies perdurent et ne tombent pas dans l'oubli.

À l'issue des cérémonies nous nous retrouvons autour d'un verre de l'amitié, offert par la mairie.

Après ce moment convivial, un repas est organisé par le club, (sur réservation). Cette association est ouverte à toute personne intéressée, pour le partage du souvenir et sous le signe de l'amitié. Elle est apolitique. Toutes les générations sont les bienvenues (il reste très peu d'anciens combattants) pour continuer notre action dans le temps.

Pour tous renseignements : M. LEPREST, président

Tél : 02 35 92 00 92 ou sur mail : georgesleprest@yahoo.com



Imprimé depuis Calameo.com